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1 ORDRE DU JOUR

1 Ordre du jour

1. Approbation PV précédent

2. Ajouts de points divers

3. Retour Bal

4. Retour tournoi e-sport

5. Trésorerie

6. SoCuLi

7. Rats

8. Nettoyage

9. Budget UrLab

10. S(L)IPP

11. Fût TD Coopération

12. Statuts

13. Tirage au sort places delegs

14. Benefs semaine bleue

15. Match volley ULB x UCL

16. Tour des postes

17. Points divers
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2 PRÉSENCES

2 Présences

2.1 A l’heure

— Guillaume Wafflard, Président
— Maxime Van den Broeck, Secrétaire
— Valentine Meyvaert, Eco-resp
— Ethan Alleman, Cours

2.2 Presque à l’heure (-15min)

— Esteban Diaz, VPI
— Dominique Gilbert, VPE + Balef
— Mark Dimitrov, Trésorier
— Lucie Louette, Social/Culture/Librex (cooptée)
— Sofia Chica Cobo, FOSDEM
— Marie Toussaint, Social/Culture/Librex
— Carolyn Chavez, FOSDEM
— Phi Pham, Balef
— Kenzo Mailleux, Webmaster
— Yu Hang, Bar (coopté) (Excusé)
— Theo Charlier, Bar
— Sana Vanhollebeke, Égalité et Inclusivité
— Malorie Hullaert, Bar (cooptée)

2.3 Retardataires

— Nicolas Meunier, Trésorier Bar
— Sacha Beauclaire, Photo (cooptée) (Excusée)
— Dimitri Baranuykin, Sport
— Matheo Cassayas, Photo + Bar (coopté)
— Astramast, Trésorier (UrLab)
— Félicien, Vice-mainteneur (UrLab)

2.4 En ligne

— Louka Coene, Folklore
— Anicia Van Passenhove, Bar
— Gianni Vangrunderbeeck, Propagande

2.5 Absence

— Elodie Roland, Bar
— Turbine, Mainteneur (UrLab) (Excusé)
— Palmyre Le Gall, CantuX (Excusée)
— Triantafyllos Mandekis, Sport (coopté)
— Florian Hanuise, Bar (coopté)
— Charlotte Tardy, Bar (cooptée)
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3 RÉUNION

3 Réunion

3.1 Approbation PV précédent

Valentine : Je voudrais faire une modif à propos de ce que j’ai dit sur le jet de
nourriture lors de la raclette, comme quoi celleux qui y ont participé (moi-même j’y
ai participé) auraient pu nous aider à tout nettoyer après

Votes pour l’approbation du PV du 8/02/2024 (modif comprise) :
— POUR : Unanimité - 4
— CONTRE : 0
— ABSTENTION : 4

3.2 Ajouts de points divers

Esteban : Chant CI (compte tenu des circonstances, finalement non)

3.3 Retour Bal

Dominique : L’UAE c’est des c*nnards, nous avions eu un accord verbal pour le
bal a propos de la réparation du bar, sauf qu’ils ont fait ça dans notre dos et ils
essaient de nous douiller sur le nettoyage, je leur ai envoyer un message salé et là ils
ne répondent plus

Dominique : Pour les chiffres on attend la clôture des comptes, notamment à propos
de la sécu etc...

Mark : A priori nous devrions être aux alentours de 1500€ de perte (sans compter
les réparations)

Dominique : Du coup on ne paie pas tant qu’on a pas la facture, et qu’on n’ait pas
vu que le bar n’ait pas été amélioré, à part ça les EDD sont toujours ok pour payer
la moitié à priori

Dominique : l’ACE et les autres cercles sont au courant des couilles qu’on a avec
l’UAE

3.4 SoCuLi

Marie : on a mis un message à propos de Berlin 19-21avril, mais d’après nos re-
cherches on trouve ça beaucoup trop cher pour des étudiants et c’est un peu trop
tard pour prévoir cela

Daf : Le CKO était peut être chaud pour Berlin, je peux vous donner le contact du
SoCuLi de chez eux

Marie : On va se renseigner pour pouvoir faire un comparatif des prix qu’il pourrait
y avoir entre les possibilités de partir en car, en train ou en avion
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3 RÉUNION

Marie : A part ça on voulais faire une sortie cinéma mais on sait pas quand

Guillaume : Le mardi 5 est disponible à tout hasard

3.5 Rats

Guillaume : Je voulais montrer le rapport qui a été fait

Esteban : Le rat-porc

Guillaume : Il faut qu’ils nous posent la question de où dératiser car visiblement ils
n’avaient aucune idée qu’il n’y avait aucune trace de rats dans le cercle mais que
cela était ”contenu” dans le CGeo

Guillaume : Y a un gars qui est venu faire une expertise, on ne laisse plus rien trâıner
dehors, ça fait des caches pour les rats, on ne désinfectera pas nous même le CGeo
il faudra venir dire ce qu’on compte garder et le reste sera jeté

3.6 Nettoyage

Dominique : Avec Phi & Val on a rangé plusieurs fois pendant 5h parce que y a
toujours plein de trucs qui trâınent après les évents (par exemple pour les décors du
bal il restait des trucs du roi et reine ou encore du FOSDEM), c’est pas cool

Esteban : Sorry pour le roi et reine, on avait zappé, on a prévu de nettoyer les 19 et
20 mars, je ferai des perms

Caro : Tu as besoin de matos ? Fais moi une liste et je peux peut être essayer d’avoir
des trucs

Caro : Je trouve que ça ne va pas (scandaleux) que le premier pretd soit organisé
par les bleu.x.es

Guillaume : On vote un budget ?

Esteban : On fera au mieux il ne faut pas voter

Ethan : Et pour la peinture ?

Esteban : On va repeindre en blanc et faire une ligne noire pour que les gens puissent
poser leurs pieds sans que cela se voit sur le mur

Donovan : Il faudra mettre de l’anti-moisissures

Vote du 300€ : 17(+3 en ligne) pour, 1 abstention, 0 contre
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3 RÉUNION

3.7 Budget UrLab

Arthur : Nous avons reçu un budget de 1000€ au début de l’année

Arthur : On a eu une réunion de trésoriers avec Mark et on a eu une discussion pour
1000€ supplémentaires

Esteban : Vous avez des idées de dépense ?

Arthur : On a les clubmaté qui nous rapportent sinon cela pour plutôt acheter des
Raspberry, du matériel à remplacer etc . . .

Vote pour 1000€ : unanimité pour

3.8 S(L)IPP

Esteban : Explication de l’origine de l’idée + budget prévisionnel (bénéfice de 0€
en comptant large)

Guillaume : Vous avez prévu l’éthylotest ?

Esteban : On va en parler avec le CdB mais c’est envisageable oui

Dominique : Ça s’est bien passé pour le bal (1 seule personne s’est plainte de son
résultat), on pourra vous le passer avec les embouts restants

3.9 Fût TD Coopération

Guillaume : On le prend à quelle heure ? (Pour le TD de Jeudi de la semaine folklo
après la tournée Erasme)

Maxime : (Je m’excuse parce que je sais qu’on avait dit une heure mais que Louka
voulais un peu plus tard pour qu’il en profite aussi mais j’ai été distrait (certainement
par Dono, je dénonce hihi) et je n’ai pas noté la décision finale, mea culpa)

3.10 Trésorerie

Mark : Le TD CPSy est clôturé on est en léger bénef

Mark : Pour la St V, il y a une partie de la facture qui a été oubliée par Inbev

Mark : Point ouin ouin, j’ai décidé de démissionner notamment parce que je ne me
sens pas soutenu, par exemple avec l’histoire de la story insta et puis notamment
aussi parce que Mark l’aigri c’est marrant 2min mais ça me saoule à la fin

Mark : Je ne vais pas tout laisser en plan et foutre la merde évidemment
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3 RÉUNION

Guillaume : Je suis assez déçu que tu quittes le comité, parce que tu as fait du bon
boulot jusqu’à maintenant

Esteban : Je pense que ça fout un peu le comité dans la merde de laisser ça en
plan, je trouve que c’est pas très cool, je pense que tu peux mordre sur ta chique
encore un peu (même si je dis ça alors que je dois probablement en avoir ma part de
responsabilité) ou demander a Guillaume d’avancer l’AG n’aurait pas été de trop

Mark : J’ai vraiment réfléchi à ma décision, ce n’est pas l’image du mec qui aban-
donne que je voudrais donner

Caro : Il faudrait qu’un ancien Trez vérifie les comptes

Nicolas : On avait parlé d’une potentielle cooptation pour le poste, ne faudrait-il
pas se tourner vers ça ?

Guillaume : Qui voudrait potentiellement ce poste l’année pro ?

Sacha : Elodie m’en avait parlé comme quoi c’était en lien avec ses études

Daf : Moi je pourrai peut-être le faire, je peux déjà voir avec Mark cette année pour
avoir les bases pour l’année prochaine

3.11 Statuts

Guillaume : On a eu une réu avec Nico et Este et on a pas mal de points a aborder,
on va plutôt faire ça à une prochaine réu vu l’heure et le nombre de points encore à
faire

3.12 Tirage au sort places delegs

Pharma : partage des places entre les 4

FSM : Snoop & Théo

CM : Russ

3.13 Benefs semaine bleue

Louka : Comme on veut montrer qu’on est en accord avec les actions prévues, le
bénef de la semaine bleue sera reversé a une association pour les sans abris, les
bleu.x.e.s sont ok donc il faut trouver cette association

3.14 Retour tournoi e-sport

Dim : On a pas eu beaucoup de comm donc si on était 10 ça aurait déjà été top,
là on a eu 30 personnes et on a eu -60€ de perte a cause du cashprize + les coûts
etc . . ., sinon ca s’est bien passé, on a juste pas su faire la finale a cause de la sécu
parce qu’il était tard et ils devaient fermer (23h)
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3 RÉUNION

3.15 Match volley ULB x UCL

Guillaume : le match est reporté

Sofia : Mettre ”je sais pas venir/j’en ai rien a foutre” dans le sondage c’était pas ouf

3.16 Tour des postes

Valentine : Pour l’instant on a plus d’écocups

Dim : On a ramené 18 écocups hier

Val : On va jeter les 250 ecocups contaminés par les rats

Dono : J’adore la chope

Sacha : Stop les ≪ quand les photos ≫, Mathéo taff et fait un travail de fou pour
modifier les photos, c’est parfois énervant qu’on ait 1000 messages juste pour ça

Valentine : J’ai récup des affiches ça me saoule et on pourrait les afficher dans le cercle

Louka : Pour l’élection prez, je ne suis dispo que le lundi donc j’aimerais éviter qu’on
ait une location

− > élec prez : 15 avril

Louka : Et pourquoi on a pas le gestion bar dans le Bureau ?

Mark : Les décisions dont le gestion bar doit donner son avis se font ailleurs, dans
le bureau ce n’est pas nécessaire

Nico : Si l’agenda est tenu à jour comme c’est le cas maintenant, je ne vois pas
l’intérêt d’être dans le bureau

Guillaume : Il faut qu’on y repense pour l’AG statutaire

Caro : J’ai envoyé la facture du café comme ça vous savez

3.17 Points divers

Caro : J’allais envoyer le form pour les vieux et l’UrLab

Esteban : On a tendance à oublier le rôle Librex dans socuLI et là, avec la mobilisa-
tion que le CI aurait pu avoir à travers un évent etc, je pense que c’était l’occasion
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